

5. Klassen des MKG laufen für den guten Zweck: Über 4.000 Euro gesammelt

Am 6. Juni 2025 war der Sportplatz des MKG fest in den Händen der 5. Klassen: Beim Sponsorenlauf zeigten die Schülerinnen und Schüler, wie viel man gemeinsam erreichen kann. Innerhalb von 30 Minuten erliefen sie zusammen mit Unterstützung von Familie, Freundinnen und Freunden sowie weiteren Sponsoren die beeindruckende Summe von **4.388,70 Euro**. Auch der Verkauf von Getränken und Snacks trug zu diesem tollen Ergebnis bei.

Das Geld wird in zwei Projekte investiert: Die Hälfte geht an den Verein K.R.A.K.E. e.V. (Kölner Rhein-Aufräum-Kommando-Einheit), der mit seinen Müllsammelaktionen den Rhein sauberer macht. Die andere Hälfte kommt Fairtrade Deutschland e.V. zugute, der sich weltweit für fairen Handel und bessere Lebensbedingungen von Produzent*innen einsetzt. Besonders schön war an diesem Tag der Besuch von Torsten, einem ehemaligen MKG-Schüler, der inzwischen für K.R.A.K.E. e.V. aktiv ist.

Schon am Morgen herrschte auf dem Schulhof reges Treiben. Die Klassen bereiteten alles vor und wärmten sich auf, während die Zuschauer sie begeistert mit Applaus, Jubel und sogar einer Laola-Welle anfeuerten.

In den Pausen sorgten die Jumpstyle-AGs mit ihren Tänzen für Stimmung. Das Reporterteam der FREIDAY-Gruppe, interviewte Mitschülerinnen und Mitschüler und sammelte Eindrücke. Viele berichteten stolz, dass sie sieben bis zehn Runden geschafft hatten.

Am Ende des Tages waren sich alle einig: Der Sponsorenlauf war ein voller Erfolg !

Ein herzliches Dankeschön gilt allen, die diesen Tag möglich gemacht haben: den engagierten Schülerinnen und Schülern, den Lehrkräften und Helferinnen und Helfern, den großzügigen Spenderinnen und Spendern sowie den Eltern, die am Rand mitgefiebert und unterstützt haben.